## Fiesta de Pentecostés Verdadera libertad *espiritual*

Fred R. Coulter—Junio 12, 2016

¡Saludos hermanos! Bienvenidos a la Fiesta de Pentecostés, el tiempo avanza. Cuanto tiempo hemos dejado atrás y cuanto faltará antes que la resurrección ocurra al regreso de Jesucristo... A propósito, seremos extraterrestres. Satanás está preparando al mundo para pelear contra nosotros. Me pregunto, de donde viene eso. *Lo veremos un poco después*.

Estoy contento de que estén aquí y espero hayan tenido un buen Día 49; entonces nuevamente vayamos a Levítico 23 y veamos algunos de los mandamientos concernientes al Día de Pentecostés. Esto enlaza justo con lo que dijo Jesús, 'Nadie sabe el día ni la hora.'

¿No es interesante ver cuanta gente se confunde con el registro de Pentecostés, y cuanta gente confunde la secuencia de eventos del regreso de Jesucristo? ¿Cuantos han dados fechas, pero todas han fallado? ¡Solo el Padre sabe! Como veremos, hay una razón conectada con Pentecostés y la resurrección, y la confusión sobre esta Fiesta. También es interesante que los judíos tienen confusión con la Pascua, Panes sin Levadura y Pentecostés, pero no tienen ninguna confusión con Trompetas, Expiación, Tabernáculos y el Ultimo Gran Día en cuanto a los días correctos se refiere.

Entonces, aquí en Levítico 23 ya cubrimos como contar. Lo cubrí en la carta de Mayo y luego por el corto video sobre como contar a Pentecostés.

Aquí estamos en el día 50, y aquí esta lo que debía pasar. Tenían que dar una ofrenda especial. ¿No es interesante que hay una ofrenda especial en el Día de la ofrenda de la Gavilla Mecida y hay una ofrenda especial en el Día de Pentecostés? Veremos exactamente lo que eso significa, y eso enlaza con lo que se relaciona a nosotros. No repetiremos el cómo contar.

Levítico 23:16: "Incluso hasta el día siguiente al séptimo Sábado... [esto siempre es domingo, porque es después del Sábado] ...ustedes contarán cincuenta días. Y ofrecerán una **ofrenda del nuevo grano** al SEÑOR." ¿Qué estamos esperando? ¡La resurrección!

- un cuerpo nuevo
- una mente nueva
- un nuevo tipo de existencia

como ser espiritual, y eso es lo que esto representa. ¿No es la resurrección asemejada a una cosecha? ¡Sí! Aquí hay una ofrenda del grano ¡nuevo!

Verso 17: "Sacarán de sus casas dos panes mecidos de dos décimas partes.... [tan solo la forma que se supone que es] ...Serán de harina fina...." –finamente molida; este es un tipo de prueba. Por supuesto, ¡todos tenemos pruebas!

"...Serán horneados con levadura. *Ellos son* los primeros frutos del SEÑOR" (v 17). Algunas personas objetan el mandamiento de Dios de hornear esto con levadura. Piensan que es una mala traducción. *¡No!* Hay otra ofrenda, una ofrenda de paz que es ofrecida con levadura.

¿Por qué ordenaría Dios hacerlos con levadura? Note como Él los llama: "...Ellos son los primeros frutos del SEÑOR." Encontramos que nosotros somos llamados los primeros frutos de Su creación (Santiago 1:18).

Por supuesto, preparándonos para la resurrección y desarrollando la mente de Cristo, y creciendo en gracia y conocimiento, somos una *nueva creación* y somos *los primeros frutos*. Entonces, aquí hay una cosecha completa de los primeros frutos.

¿Por qué haría Dios que fueran horneados con levadura? En Mateo 13 dice que el Reino del Cielo es como levadura, la cual una mujer puso en tres medidas de harina hasta que todo estuvo leudado.

Durante la Fiesta de Panes sin Levadura, la levadura es un tipo de pecado, pero solo durante aquel tiempo. Aquí esto es algo bueno, porque Dios quiere que sea presentado a Él. ¿Qué representa? ¡Está representando cuando seamos resucitados y cambiados! Pero tenemos que hacer toda la construcción del carácter.

Veremos que cuando seamos resucitados y cambiados eso será permanente. Entonces, en este caso, la levadura es semejada al desarrollo final por la obra del Espíritu Santo dentro de nosotros, así como la levadura en estos panes obra internamente y el pan crece. Luego cuando son horneados, son permanentes.

Entonces, estos dos panes son mecidos delante del Señor: uno es símbolo de aquellos hasta el tiempo de Cristo quienes entrarán en el Reino de Dios como seres espirituales; el otro es la iglesia del Nuevo Testamento. Una vez horneados, es permanente.

Verso 18: "Y ofrecerán con el pan siete corderos sin mancha del primer año,... [un tipo de las 7 iglesias] ...y un toro joven, y dos carneros. Ellos serán *por* una ofrenda quemada al SEÑOR con su ofrenda de grano, y sus ofrendas de bebida, *incluso* una ofrenda hecha por fuego, de aroma dulce al SEÑOR. Luego sacrificarán un macho cabrío por una ofrenda por el pecado, y dos corderos del primer año por un sacrificio de ofrendas de paz. Y el sacerdote los mecerá con el pan de los primeros frutos,..." (vs 18-20).

Esto incluye todos los que van a estar en la resurrección. Cuando son mecidos, estos son elevados.

Verso 21: "Y proclamarán en el mismo día que el pueda ser una santa convocación para ustedes. No harán trabajo servil *en el. Será* un estatuto para siempre en todas sus viviendas a través de sus generaciones."

Esta es una de las razones de porque tomamos ofrendas en los Días Santos. Dios dice específicamente traer una ofrenda, como hemos visto en Deuteronomio 16, en la Fiesta de Panes sin Levadura, en la Fiesta de las Semanas y en la Fiesta de Tabernáculos.

Debemos dar según Dios lo haga posible, de acuerdo a las bendiciones que Dios nos ha dado. Entonces, en el Día de Pentecostés esta era una gran ofrenda a ser dada, por el significado de este día. Este es un día tremendo para nosotros para observar, y veremos que este es el día de la resurrección. ¡Ahí es cuando la cosecha de los primeros frutos ha sido completada!

Continuemos en esta maravillosa y tremenda Fiesta de Pentecostés. Hay 3 cumplimientos mayores de la Fiesta de Pentecostés: el primero cuando Dios dio los 10 Mandamientos a los hijos de Israel en el Monte Sinaí. ¡Ese fue un evento espectacular, el cual leeremos después! El siguiente fue uno interesante en verdad. Entendamos algo que es importante. Contamos a Pentecostés 50 días completos, pero también al contar al Jubileo, se cuenta de la misma manera, no días por semana sino años por segmentos de 7 años. Entonces el día 50 es un Jubileo; el año 50 es un Jubileo. Esto conecta el Día de Expiación con Pentecostés, porque todos los días de Fiesta están conectados juntamente.

En tiempo van en secuencia, pero en significado todos ajustan juntamente como una esfera, y la Palabra de Dios es como una esfera.

Estuve exprimiendo uvas y observé que las uvas son redondas, las naranjas son redondas, los limones son un poco ovalados y pensaba en todas las frutas redondas. Incluso, hay algunas personas, aun con todo el testimonio y todo lo que hay, quienes creen que la tierra es plana.

¿Cuantas frutas planas ve? ¡Virtualmente ninguna! Algunas son ovaladas, algunas con formas como las peras y aguacates, etc., pero vea todas las frutas redondas. ¡Muy interesante!

Lucas 4 es donde da el registro de la tentación de Jesús con Satanás el diablo. Esto está enlazado al Día de Expiación. Cuando hay un Jubileo de 50 años, una gran trompeta es tocada en el Día de Expiación.

Cuando va a la cronología, y tenemos esto en el libro *Los tiempos señalados de Jesús el Mesías*, el día que Jesús comenzó la tentación con Satanás el diablo fue en el Día de Expiación, comenzando un año de Jubileo. También, esto enlaza con Pentecostés, porque:

- 1. Israel comenzó en Pentecostés
- 2. la Iglesia comenzó en Pentecostés
- 3. Pentecostés es la resurrección de los primeros frutos

Entonces, todo este año fue un año de Jubileo. Durante el tiempo que Jesús estaba siendo tentado por Satanás el diablo por 40 días y 40 noches, no había forma que Él pudiera proclamar lo que Él hizo cuando llegó a Nazaret, y fue en el Día de Pentecostés que Él dio este anuncio:

Lucas 4:16: "Y vino a Nazaret, donde había sido criado; y de acuerdo a Su costumbre, fue a la sinagoga en el día *del* Sábado *anual* y se paró a leer." Si lee el pie de nota en *La Santa Biblia en Su orden original, una versión fiel*, verá que este día era el día de los Sábados—*iplural!* Esto es el Día de Pentecostés.

Note lo que hizo cuando se paró a leer, v 17: "Y allí le fue dado el libro del profeta Isaías; y cuando Él había desenrollado el rollo de papel, encontró el lugar donde estaba escrito, "*El* Espíritu del Señor *esta* sobre Mí;..." (vs 17-18).

Dios descendió al Monte Sinaí como un ser espiritual. Él dio Sus leyes, Sus mandamientos y todo el pueblo dijo, 'Lo haremos, pero que solo Moisés nos hable, no dejes que

Dios nos hable.'

Llegamos a este tiempo aquí y esto requiere el Espíritu de Dios; Él hizo el anuncio en el Día de Expiación porque esto muestra *¡la verdadera libertad espiritual!* 

"...por esta razón, Él Me ha ungido..." (v 18)—justo allí en la sinagoga; a ellos no les gustó eso, porque justo después que Él terminó estaban listos de tomarlo y tirarlo a un precipicio y matarlo.

"...para predicar el evangelio al pobre; Me ha enviado a sanar a aquellos que están quebrantados de corazón,... [solo el Espíritu de Dios puede sanar al quebrantado de corazón] ...a proclamar perdón a *los* cautivos... [todos somos cautivos de Satanás el diablo] ...y recuperación de vista al ciego,... [física y espiritual] ...a enviar en liberación a aquellos que han sido aplastados" (v 18).

Muchos de nosotros en nuestras vidas hemos experimentado eso. Es por eso que es tan importante entender:

- el amor de Dios
- el poder de Dios
- usar Su Espíritu Santo
- crecer y vencer
- desarrollar el carácter de Dios

Así es como los quebrantados de corazón son sanados.

Verso 19: "A proclamar *el* año aceptable del Señor." El inicio del ministerio de Cristo el cual fue el primer año del siguiente ciclo de 50 años, y fue un año de Jubileo. ¡Este es un mensaje de Jubileo!

Muy profundo—¿cierto? Es muy interesante la forma en que todo esto viene juntamente. Entonces, podemos agregar a estas tres cosas:

- 4. el ministerio de Cristo
- 5. proclamar la libertad, la salvación de Dios, en el Día de Pentecostés, el cual es un mini-Jubileo porque es el día 50
- ✓ año de Jubileo
- ✓ mini-Jubileo

Vea lo que Él está proclamando.

Por supuesto, en el año de Jubileo todos los esclavos serían liberados, todas las deudas perdonadas y cada uno volvería a su herencia.

Un comentario: ¡Piense en esto! El camino de Satanás, tan solo vea una situación concerniente a finanzas. El camino de Dios es que los préstamos solo podrían ser por 6 años. En el séptimo año era perdonado. Cada 7 años era un año de liberación de préstamos. Compare eso

al camino de Satanás. Vea la deuda que hay en el mundo, en las naciones, en todo lugar en el mundo: gente, corporaciones, familias.

Alguien me envió un artículo de lo que sería para nuestros hijos pagar los \$19 trillones de deuda que tenemos. ¿Qué le dice eso? ¡El camino de Satanás no provee perdón! Tan solo proyecte esto al regreso de Cristo. Adivine que va a pasar a todos esos préstamos cuando Cristo regrese: ¡son anulados!

¡Con Dios, siempre hay perdón basado en arrepentimiento! ¡Su misericordia perdura por siempre! ¡Su firme amor perdura por siempre! Dios tiene un plan fantástico para rescatar este mundo y nosotros somos parte integral de el. Pero tenemos que desarrollar el carácter de Dios y la mente de Cristo para manejar las responsabilidades que nos van a ser dadas para gobernar el mundo bajo Jesucristo. ¡Es por eso que este día es tan importante!

Justo antes que Jesús ascendiera al cielo después de estar con los discípulos y mostrarles cosas, enseñarles por 40 días, Él les dijo que permanecieran en Jerusalén *hasta que recibieran poder de lo alto*.

No entraremos en la controversia si hay 3 en la Deidad, 2 en la Deidad, si es el Espíritu Santo una persona o poder. La Biblia enseña que es *poder*.

Entonces ellos hicieron eso. Tenían un cuarto de reunión especial llamado el Pórtico de Salomón conectado con el complejo del templo. Cundo este Día de Pentecostés llegó, es muy importante entender algo que afecta directamente a los judíos. ¿Qué dijo Jesús de los judíos? ¡Los judíos demandan señal! Entonces, cuando vinieron a Jesús y dijeron, '¿Qué señal nos darás?' Él dijo, 'Solo voy a darles la señal de Jonás. Jonás estuvo en el corazón del gran pez por 3 días y 3 noches, así el Hijo de hombre estará en el corazón de la tierra 3 días y 3 noches.' Luego, por supuesto, Él fue resucitado.

En Monte Sinaí cuando los hijos de Israel estaban reunidos alrededor del monte para oír hablar a Dios, Dios les dio grandes señales: poder, humo, sonido largo y fuerte de trompeta. Usted sabe, hay una trompeta a ser tocada en cada uno de los Días Santos. La trompeta estaba anunciado que Dios iba a darle al pueblo: ¡Su ley, Su pacto! Ese fue un día profundo; muy espantoso en verdad.

Ahora, cuando llegamos a Pentecostés como encontramos en Hechos 2, Dios les dio algunos testimonios poderosos. También, era absolutamente importante que esto tuviera lugar en el templo de Dios. ¿Por qué? ¡Porque ahí es donde Dios puso Su nombre!

Piense en esto por un minuto: Si esto hubiera sido hecho por decir algo en Galilea o atravesando el océano, y alguien fuera a Jerusalén y dijera, 'Pasó eso allá y vino de Dios...' Nunca habría sido aceptado. Ellos nunca aceptaron a Jesucristo tampoco, aunque Él estuvo justo allí y todas las profecías acerca de Él siendo cumplidas justo delante de sus ojos.

Vea a cuantas personas Él resucitó de los muertos, a cuantos Él sanó—miles y miles—y a cuantos alimentó, la predicación de la Palabra. ¡Increíble! Sin embargo, ¡lo mataron! ¡Eso no para a Dios!

Aquí, 54 días después de la muerte de Jesucristo, en este Día de Pentecostés, Dios les dio una señal tan espectacular y tan poderosa que sabían que esto ¡era de Dios! Recuerde lo que pasó cuando estaban en Monte Sinaí.

Cubriremos algo importante concerniente a nuestra venida delante de Dios en Pentecostés, y nuestra venida delante de Dios cuando ocurra la resurrección. Tiene una imagen real de lo que pasó cuando llegaron a Monte Sinaí, y compararemos eso con lo que pasó en el templo cuando los apóstoles y discípulos comenzaron a predicar.

Hebreos 12:18: "Porque no han venido *al* monte que podía ser tocado y que quemaba con fuego, ni a penumbra, y temible oscuridad, y *el* torbellino; y *el* sonido de *la* trompeta, y a *la* voz de *las* palabras, las cuales aquellos que oyeron, *rogaron* que *la* palabra no fuera hablada *directamente* a ellos. (Porque no pudieron soportar *lo* que estaba siendo ordenado: "Y si incluso un animal toca la montaña, será apedreado, o atravesado con una flecha"; y tan espantosa fue la visión *que* Moisés dijo, "Estoy grandemente asustado y temblando")" (vs 18-21).

Entonces, piense como va a ser la resurrección. También piense como fue en Hechos 2. Verso 22: "Sino han venido al Monte Sión,..."—en el cielo arriba; recuerde que Dios está preparando la Nueva Jerusalén:

- para Su Iglesia
- para Su pueblo
- para todos los que serán convertidos durante el Milenio
- para todos los que llegarán al Reino de Dios a través del Ultimo Gran Día

La Gran Ciudad *Nueva Jerusalén* y un nuevo cielo y una nueva tierra. ¡Ese va a ser un día fantástico!

"...y a la ciudad del Dios vivo, la Jerusalén celestial; y a una innumerable compañía de ángeles; a la reunión festiva gozosa; y a la iglesia de los primogénitos, registrada en el libro de vida en el cielo;..." (vs 22-23). Esos somos nosotros; los primogénitos, la Iglesia de los Primogénitos y Jesús es el Primogénito entre muchos hermanos.

"...y a Dios, el Juez de todos; y a los espíritus de los justos que han sido perfeccionados" (v 23). Cuando lleguemos al final de nuestras vidas y muramos, nuestro espíritu con el Espíritu de Dios vuelve a Dios. Él tiene un lugar allí—la Iglesia de los Primogénitos—y aquel espíritu es puesto justo allí. ¿Cuantos en aquel compartimento? ¡No lo sabemos! Entonces en la resurrección Él toma eso y lo usa como el patrón para resucitarnos como seres espirituales. Veremos un poco más de esto después, pero eso es tremendo. "...los espíritus de los justos que han sido perfeccionados;..."

Verso 24: "Y a Jesús, el Mediador del Nuevo Pacto; y a la aspersión de la sangre de ratificación, proclamando cosas superiores que esas de Abel."

- Abel va a ser resucitado
- todos los patriarcas
- algunos reyes de Judá
- todos los profetas

• la gran cosecha de Pentecostés ocurre con la Iglesia

Aquí está el comienzo. Lo que tenemos es que la Iglesia comienza en Pentecostés y la Iglesia es terminada en Pentecostés; esto es *¡la Iglesia de los Primogénitos!* 

Hechos 2:1: "Y cuando el día de Pentecostés, el cincuentavo día, estaba siendo cumplido,..." Este es un articular infinitivo especial en griego que muestra que estaba siendo cumplido u observado. No el día antes ni el día después.

"...todos ellos estaban de común acuerdo en el mismo lugar. Y de repente vino desde el cielo... [de Dios] ...un sonido como *el* ímpetu de un viento poderoso,... [como fue en el Monte Sinaí con los hijos de Israel] ...y llenó la casa entera donde estaban sentados. Y allí les aparecieron lenguas divididas como de fuego, y se sentaron sobre cada uno de ellos" (vs 1-3).

¿Que tuvieron en el Monte Sinaí? *Fuego, humo, poder, viento*. Aquí tenemos a Dios dándoles *espiritualmente* el espíritu de poder para predicar el Evangelio. Este es el comienzo de la *verdadera* ¡Iglesia de Dios! Esa fue una señal tremenda, en verdad, para los judíos. Aquí hay otra señal tremenda para ellos.

Verso 4: "Y todos ellos fueron llenos con *el* Espíritu Santo; y comenzaron a hablar en otros idiomas como el Espíritu les daba *las palabras* para proclamar." Todos los diferentes idiomas, porque Dios estaba mostrando que la salvación iba a llegar a toda la gente a través de la Iglesia, la que es la organización espiritual, como es representado por las 7 iglesias como cubrimos ayer en el libro de Apocalipsis.

Luego habla de donde venían ellos. Algunos de ellos dijeron que estaban borrachos. ¡No era así!

Verso 11: "Cretenses y árabes; los escuchamos hablar en nuestros propios idiomas las grandes cosas de Dios." Hablar en idiomas, significa que es entendible para aquellos que lo oyen. La falsificación de Satanás es *jeringonza!* Todas las iglesias pentecostales y todos quienes van a los conciertos de rock en las iglesias pentecostales con gritos y alaridos, diciendo el nombre de Jesús, todo eso es una falsificación de Satanás el diablo. *¡Eso no es de Dios!* La primera pista es que *¡Dios nunca bendijo la observancia del domingo semanal!* 

Aunque Pentecostés es en el primer día de la semana, eso no santifica todo primer día de la semana durante el año. Este es un día especial durante el año para celebrar un *nuevo comienzo*.

Después de ser burlados, v 14: "Entonces Pedro, parándose con los once, levantó su voz y les habló: "Hombres, judíos, y todos aquellos de ustedes que habitan Jerusalén, sea esto conocido a ustedes, y presten atención a mis palabras. Porque estos no están borrachos como suponen, porque es *solamente la* tercera hora del día.... [9 AM] ...Sino esto es lo que fue hablado por el profeta Joel:" (vs 14-16).

Cuando leemos esto, va a ver que hay algunos elementos de esto que pasaron durante la semana de la crucifixión de Jesús.

- ¿Se oscureció el sol? ¡Sí!
- ¿Hubo espesa oscuridad? ¡Sí!
- ¿Tembló? ¡Sí!

Eso fue un tipo de lo que iba a pasar en el último Pentecostés y en los días que llevan a el.

Verso 17: "" Y sucederá en los últimos días," dice Dios, "que derramaré Mi Espíritu sobre toda carne, y sus hijos y sus hijas profetizarán, y sus hombres jóvenes verán visiones, y sus hombres viejos soñarán sueños; e incluso sobre Mis siervos y sobre Mis siervas derramaré Mi Espíritu en aquellos días, y profetizarán" (vs 17-18).

Esto va a pasar cuando lleguemos a los 144,000 y la gran e innumerable multitud. Este también es un evento que tiene lugar en Pentecostés.

Verso 19: "Y mostraré maravillas en el cielo arriba y señales sobre la tierra abajo, sangre y fuego y vapores de humo. El sol será convertido en oscuridad y la luna en sangre, antes de *la* venida del grande y asombroso día del Señor" (vs 19-20). Esta es una profecía aun por ser cumplida, pero cumplida en una forma parcial en este Día de Pentecostés.

Luego Pedro habla de la crucifixión de Cristo y lo que pasó. También dejó claro que David no ascendió al cielo, que su tumba estaba aun con ellos justo allí donde estaban las tumbas de los reyes en Jerusalén.

Verso 34: "Porque David no ha subido a los cielos,..."

- ¿Por qué es que la gente cree en ir al cielo? ¡Porque no leen ni le creen en realidad a la Biblia!
- ¿Qué se les dijo?
- ¿Cómo puede la gente creer tales mentiras satánicas?

Es como si va en la vía y dice, '¡Peligro: Campo minado, no entre!' Entonces usted para y alguien viene y dice, 'No preste atención a ese aviso, tan solo siga adelante.' Eso es semejante a lo que ha pasado en el mundo, sigue su camino, deshaciéndose en las grietas: guerras, engaño, robos. ¡Es irreal!

Un comentario: Estuve viendo National Geographic. La lujuria y codicia de la gente para hacer dinero ilegalmente es increíble. Sabemos de los banqueros, sabemos de los préstamos, sabemos de las estafas de 'hágase rico rápido,' pero nunca sabía que la gente traficara animales exóticos en USA. ¿Sabía que tienen un departamento especial que se encarga del tráfico de animales exóticos? pájaros, serpientes, tortugas, micos.

No lo podía creer hasta que lo vi. Hay un pequeño mico que es tierno con ojos grandes. Aquel hombre iba a hacer mucho dinero por traficar 2 de ellos en USA. Eran tan pequeños que él los envolvió y acomodó en su cinturón y casi se sale con la suya.

El agente que lo atrapó, cuando lo requisaron, y los encontraron dijo que eso era lo más extraño que él había visto en su vida. Si se hubiera salido con la suya, podía haber recibido \$25,000. Yo pensaba: Cuan mala, astuta y deliberada es la naturaleza humana.

Verso 34: "Porque David no ha subido a los cielos, sino que él mismo dijo, 'El Señor dijo a Mi Señor, "Siéntate a Mi mano derecha hasta que Yo haya hecho *de* Tus enemigos un taburete para Tus pies" " (vs 34-35).

Entonces, el Evangelio va primero a los judíos y la casa de Israel. Recuerde esto: ¡Todos los primeros convertidos fueron judíos! ¡Los primeros 12 años! No tenían el Nuevo Testamento como tenemos hoy. Prontamente después que comenzó la Iglesia tuvieron el Evangelio de Mateo, por lo menos parte de el, entonces sabrían que hacer al guardar la Pascua. Pero toda la predicación del Evangelio por años y años salió del Antiguo Testamento y las profecías, tal como estamos leyendo aquí.

Es por eso que Dios quería el Nuevo Testamento escrito, así nosotros tendríamos un mayor testimonio, así tendríamos todas estas cosas juntas de modo que seriamos capaces, con el Espíritu de Dios, de crecer en gracia y conocimiento.

Verso 36: "Por tanto, toda *la* casa de Israel sepa con plena seguridad que Dios ha hecho a este *mismo* Jesús, a Quien ustedes crucificaron, ambos Señor y Cristo.""

Un comentario: La pregunta que siempre se hace es: ¿Quién mató a Cristo? Él dio Su vida, ¡eso es cierto! ¿Pero quienes estuvieron involucrados? Primero que todo, Judas Iscariote; quien representa a **Satanás el diablo** en la persona de Judas Iscariote. Satanás tiene aún que ser removido y entenderemos eso con el Día de Expiación.

Luego estaban los líderes religiosos, y el sumo sacerdote quien representaba a *¡todas las religiones del mundo!* Luego estaba el gobernador quien representaba a *todos los gobiernos del mundo*. Luego estaba la gente quienes representaban a *¡toda la gente del mundo!* 

Es por eso que leemos, "...a Quien ustedes crucificaron,..." es lo mismo con nosotros. Nuestros pecados son perdonados a través de la crucifixión de Jesucristo y Su sangre derramada. Nuestros pecados, dado que Cristo murió por los pecados de todo el mundo, tuvieron una parte en la muerte de Cristo.

Podría ser dicho de cada uno de nosotros y de todo aquel que llega al arrepentimiento y al bautismo, que *¡ustedes* han crucificado a Cristo a través de sus pecados!

Verso 37: "Ahora, después de oír *esto*, ellos fueron compungidos del corazón; y dijeron a Pedro y a los otros apóstoles, "Hombres y hermanos, ¿qué haremos?" Entonces Pedro les dijo, "Arrepiéntanse y sean bautizados cada uno de ustedes en el nombre de Jesucristo para *la* remisión de pecados, y ustedes mismos recibirán el regalo del Espíritu Santo. Porque la promesa es para ustedes y para sus hijos, y para todos aquellos que están lejos,... [toda nación del mundo] ...tantos como *el* Señor nuestro Dios pueda llamar"" (vs 37-39).

Como probablemente ya han leído en nuestro nuevo libro *De un puntico de polvo a un Hijo de Dios: ¡Por qué nació usted?*:

- como Dios llama
- como Él nos guía al arrepentimiento
- como debemos, después del bautismo y de ser co-unidos a la muerte de Cristo, caminar en

novedad de vida

- como debemos caminar con el Espíritu de Dios dentro de nosotros
- como Dios está resolviendo el problema del pecado por la conversión de la mente
- como Dios está ayudándonos a través de escribir las leyes y mandamientos en nuestro corazón y mente de modo que podemos ver que es pecado
- como escogemos parar eso y arrepentirnos de eso

Así es como construimos ¡carácter piadoso! Entonces traemos el amor de Dios y los frutos del Espíritu. Esto es algo fantástico, hermanos. Cuando leemos estas Escrituras, ellas nos dicen mucho mas de lo que tan solo ve el ojo.

#### (pase a la siguiente pista)

Esta Fiesta de Pentecostés es en realidad algo tremendo cuando lo entendemos, y cuantas cosas están asociadas con ella. Cuando realmente comprendemos el pleno significado de lo que Dios está haciendo con Pentecostés, y que esto representa la resurrección de los primeros frutos y la iglesia de los primogénitos, entonces entendemos que esto es lo más grande por ocurrir en la tierra desde la creación.

Esto es algo para contemplar. Apocalipsis 2 & 3 es donde terminamos ayer—Día 49. Este representa las 7 iglesias, y ellas representan, en tipo, la cosecha de Dios a través de las eras.

Cuando terminamos con las 7 iglesias en Apocalipsis 3, lo primero que ocurre es que en visión a Juan se le dice que suba. Había una apertura especial que le fue dada. Recuerde, yendo atrás al tiempo de los hijos de Israel el sumo sacerdote solo podía entrar en el Santo de Santos un día en el año, y eso era en el Día de Expiación.

El apóstol Juan era descendiente de la casa de Aaron. ¿No es interesante que él fue el único capaz de ver el trono de Dios, la visión de Dios y Cristo el Cordero de Dios a Su mano derecha? ¿No es tremendo?

Entonces, esto es un tipo de la resurrección, y esta es la primera vez en toda la Biblia que todos los detalles son puestos claramente. También se nos muestra algo en Apocalipsis 5: todos los eventos que llevan al regreso de Cristo son controlados por Cristo Mismo como Él abre los 7 sellos y entonces estarán las 7 trompetas y luego las 7 últimas plagas, *¡todo controlado por Dios!* 

Apocalipsis 6 es el comienzo de esto. Allí llega un tiempo cuando los eventos van a transpirar que habrá un tiempo de paz, un tiempo donde las religiones se unen, lo cual estamos viendo justo ahora. ¿Cuánto tiempo existirá y durará esto? No se nos dice.

Cuando llegamos a los 7 sellos, encontramos que 6 de ellos son abiertos (Apocalipsis 6). ¡Una secuencia muy interesante en sí! Apocalipsis 5 nos dice que *solo Cristo* puede abrir los 7 sellos.

Apocalipsis 6:1: "Y miré cuando el Cordero abrió uno de los sellos; y oí una de las cuatro criaturas vivientes decir, como el sonido de *un* trueno, "Ven y mira." Y miré, y he aquí, *había* un caballo blanco;... [este no es Cristo; este es el falso Cristo; el *falso profeta*] ...y aquel que estaba

sentado sobre el tenía un arco,... [no menciona flechas] ...y una corona le fue dada; y él salió conquistando, y para conquistar" (vs 1-2). Esto es un tipo de todas las religiones del mundo unidas. Esto precede la Tribulación.

Verso 3 es el comienzo de la Tribulación; hasta aquel tiempo Jesús dijo que habrían 'guerras y rumores de guerras.' Pero ¿qué es lo que dispara la Gran Tribulación? ¡La abominación desoladora de pie en el Lugar Santo! Entonces, tiene que haber un templo construido. Tiene que haber un 'Lugar Santo' y sabemos que es profanado por uno llamado 'el hombre de pecado, el hijo de perdición quien se exalta por encima de todo lo que es llamado Dios' (II Tesalonicenses 2). Él será destruido por el brillo y poder de Jesucristo, mostrando que esto tendrá lugar al final de la era.

Entonces, el que se sienta en este 'caballo blanco' tiene que ser el papa de Roma. Es increíble que si va al internet y ve todas las actividades ecuménicas con todas las religiones del mundo, verá que la base está siendo hecha, y es construida y uniéndose y todo eso emana de Roma.

I Tesalonicenses 5 nos dice que habrá un tiempo cuando dirán 'paz y seguridad' entonces 'destrucción repentina viene sobre ellos.' Esta *destrucción repentina* es el comienzo de la Tribulación. La Tribulación dura 3 años y medio.

Apocalipsis 6:3: "Y cuando Él abrió el segundo sello, oí la segunda criatura viviente decir, "Ven y mira." Y otro caballo salió *que era* rojo; y *poder* fue dado a aquel sentado sobre el para quitar paz de la tierra,..." (vs 3-4).

Compare esto con Apocalipsis 13 cuando *el poder de la bestia* llega, él tiene poder dado por Satanás el diablo. El mundo lo adora y dice, '¿Quién es capaz de hacer guerra contra él?' Eso muestra el tiempo de paz. Sin embargo, él va a recibir una herida mortal. Cuando llegue esa herida, entonces justo después llega el inicio de la Tribulación.

"...y para hacerles matarse uno al otro; y una gran espada le fue dada" (v 4). Grandes guerras van a tener lugar. Por supuesto, todos en el mundo estamos armándonos para esto. Luego, justo después tenemos el tercer sello, el cual es el caballo negro: *jhambre y muerte!* 

El cuarto sello es abierto, y v 7: "...oí *la* voz de la cuarta criatura viviente decir, "Ven y mira.""

Verso 9: "Y cuando Él abrió el quinto sello,... [aquí hay una visión] ...vi [Juan] bajo el altar las almas de aquellos que habían sido muertos por la Palabra de Dios, y por el testimonio que tenían. Y ellos clamaban con una fuerte voz, diciendo, "¿Cuánto tiempo, Oh Señor, santo y verdadero, no juzgas y vengas nuestra sangre sobre aquellos que viven en la tierra?" Y ropas blancas *les* fueron dadas a cada *uno* de ellos; y se les dijo que deberían descansar un corto tiempo aun, hasta *que* fuera cumplido *que* ambos, sus consiervos y sus hermanos también fueran asesinados, exactamente como ellos *lo* habían sido" (vs 9-11).

Entonces, va a estar el gran martirio de los santos. Va a ser algo tremendo. Aquí esta lo que pasa cuando Él abre el sexto sello, y esto debe ser justo antes de Pentecostés al comienzo del tercer año. Esto significa que al comienzo del tercer año, queda aún año y medio de Tribulación.

Esto enlaza con lo que leímos en Hechos 2 acerca de la profecía de Joel citada por Pedro. Esto, también enlaza con lo que Jesús nos dijo en Mateo 24. Pero aquí está donde Dios recibe la atención del mundo entero; *¡todo el mundo!* Esta es la señal de la venida de Jesucristo.

Verso 12: "Y cuando abrió el sexto sello, miré, y he aquí, hubo un gran terremoto; y el sol se volvió negro como *el* pelo *de* cilicio, y la luna se volvió como sangre; y las estrellas del cielo cayeron a la tierra, como una higuera echa sus últimos higos cuando es sacudida por un viento poderoso. Entonces *el* cielo se apartó como un rollo de papel..." (vs 12-14). Un cambio repentino en los cielos arriba, esto solo ¡es de Dios! Esto va a resultar en algunas cosas muy profundas.

Note lo que pasa en la tierra, "...que está siendo enrollado, y toda montaña e isla fue sacada de su lugar.... [no hay lugar para esconderse] ...Y los reyes de la tierra, y los grandes hombres, y los hombres ricos, y los capitanes jefes, y los hombres poderosos, y todo siervo, y todo hombre libre se escondió a sí mismo en las cuevas y en las rocas de las montañas;..." (vs 14-16)—porque la tierra va a ser sacudida. Dios dice que Él va a 'sacudir los cielos y la tierra (Hageo 2). Todo esto está llevando al regreso de Cristo.

"...Y decían a las montañas y a las rocas, "Caigan sobre nosotros, y escóndanos del rostro de Quien *se* sienta en el trono, y de la ira del Cordero porque el gran día de Su ira ha venido, y ¿Quién tiene el poder de estar de pie?"" (vs 16-17).

Esto va a ser algo tremendo que va a pasar en aquel punto. Veamos cómo estas cosas continúan en la secuencia de cosas que Jesús habló en Mateo 24, y también acerca de la resurrección. Aquí está lo que va a pasar cuando los cielos se enrollen como un rollo de papel, todo cambia.

Mateo 24:27: "Porque como la luz del día, la cual sale del oriente y resplandece tan lejos como *el* occidente,... [este es el sol] ...así será la venida del Hijo de hombre. Porque donde sea *que* el cuerpo muerto pueda estar, estarán las águilas reunidas." (vs 27-28). Esto es símbolo de la resurrección.

Hay 2 partes de la Tribulación:

# 1. La Tribulación en contra de Israel es de dos años completos. De esa Tribulación es lo que Jesús está hablando aquí

Sigamos leyendo y note como esto enlaza con Apocalipsis 6:

Verso 29: "Pero inmediatamente después de la tribulación de aquellos días, el sol será oscurecido, y la luna no dará su luz, y las estrellas caerán del cielo, y los poderes de los cielos serán sacudidos. Y luego aparecerá la señal del Hijo de hombre en el cielo;..." (vs 29-30). ¿Cómo va a ser? ¡Como un segundo sol!

"...y entonces todas las tribus de la tierra lamentarán, y verán al Hijo de hombre viniendo sobre las nubes del cielo con poder y gran gloria" (v 30). Este es un resumen de los eventos que tendrán lugar. Los veremos descritos un poco más cuando volvamos al libro de Apocalipsis.

Verso 31: "Y Él enviará a Sus ángeles con el gran sonido de una trompeta, y ellos

reunirán a Sus elegidos desde los cuatro vientos, desde un fin del cielo hasta *el* otro." Esto conduce a la resurrección.

Veremos un poco más acerca de la Tribulación y luego la resurrección. Inmediatamente cuando la Tribulación de Israel termina, hay una pausa breve. Esta es una cosecha adicional de Dios además de las 7 iglesias. Esto es Pentecostés, la cosecha de Dios del día 50, antes de la resurrección, y esto ocurre un año antes a la resurrección.

Resumiremos esto rápidamente: Los vientos son retenidos, el sellamiento de los 144,000 y la gran e innumerable multitud tiene lugar. Muchas personas cuando leen Apocalipsis 7 piensan que ellos van al cielo inmediatamente. ¡No es así!

Nadie resucita sino hasta la séptima trompeta. En este punto en este Pentecostés ni siquiera ha sonado la primera trompeta. Nuevamente, este es un resumen de lo que va a pasar cuando la resurrección tenga lugar.

Veremos que hay 2 Escrituras aquí que nos dicen que están aquellos quienes han sido sellados, los 144,000 y la gran e innumerable multitud quienes aún son seres humanos y donde sea que están, Dios está velando y protegiéndolos desde aquel tiempo en adelante.

Apocalipsis 8:1: "Entonces cuando abrió el séptimo sello, *hubo* silencio en *el* cielo *por* aproximadamente media hora. Entonces vi *a* los siete ángeles que estaban delante de Dios, y siete trompetas les fueron dadas" (vs 1-2). Entonces, tenemos el sellamiento de los 144,000 y la gran e innumerable multitud en Pentecostés, el penúltimo Pentecostés. Vaya un año adelante y ahí es cuando la resurrección tiene lugar.

Dado que la tierra ha estado en convulsión todo tiene que ser enderezado, entonces, desde el tiempo entre Pentecostés y Trompetas hay 4 meses y medio, para darle a la gente tiempo para alistar las cosas para la gran batalla del regreso de Cristo. Ellos van a estar viendo este segundo sol todo el tiempo, por un año. Van a estar preparándose para luchar en contra de los extraterrestres durante estos 4 meses y medio antes que la primera trompeta sea tocada.

Cuando la primera trompeta es tocada van a saber que sí, es cierto que los extraterrestres están viniendo. ¡Vean el poder que tienen! Eso es cierto, porque no conocen a Dios el Padre y Jesucristo. No saben cómo va a ser cuando los santos sean resucitados y vuelvan en poder con Jesucristo.

# 2. Ahora tenemos a Satanás, hombres y demonios peleando contra Dios y Dios contra ellos, y ellos los unos contra los otros

Este es un escalamiento de la Gran Tribulación. El último año de la Tribulación va a ser tremendo en realidad.

Verso 3: "Y otro ángel, que tenía un incensario de oro, vino y se paró en el altar; y mucho incienso le fue dado, para que pudiera ofrecerlo con las oraciones de todos los santos..." Esto muestra que aún estamos vivos en la carne. Los 144,000 han sido sellados, son santos y están aún vivos.

Verso 4: "Y el humo del incienso subió delante de Dios de la mano del ángel,

subiendo con las oraciones de los santos. Y el ángel tomó el incensario, y lo llenó con fuego del altar, y *lo* echó a la tierra; y hubo voces, y truenos, y relámpagos, y un terremoto" (vs 4-5). Cosas grandes, tremendas y fantásticas van a pasar.

Bien, todas aquellas plagas llegan; el primer angel, el segundo, el tercero y el cuarto angel. ¡Todos ellos vienen rápidamente! Cubriremos esto cuando vayamos a la Fiesta de Trompetas, porque quiero avanzar y terminar el significado de la Fiesta de Pentecostés.

¿Ve como todas las Fiestas de Dios están conectadas?

Apocalipsis 9—tenemos los 3 últimos ays, los últimos 3 ángeles que tocan la trompeta. Son llamados *ays*; los ays que vienen a causa de los ángeles con sus trompetas. Entonces va a ser algo tremendo. Satanás va a tener una oportunidad de mostrar cuan poderoso es. El abismo va a ser abierto. Millones y millones de demonios son liberados y salen y dan poder a los ejércitos. Por supuesto, pelean unos contra otros todo el camino a través de Apocalipsis 9.

¡Es muy interesante! Todo esto y no hay arrepentimiento. Luego llegamos a otra sección en Apocalipsis 10 que es llamada los *siete truenos*. Juan iba a escribir los 7 truenos, lo cual este magnífico angel trajo a Juan y le dijo que comiera el libro porque aún tenía que profetizar. Él iba a escribir los 7 truenos y la palabra fue a él, 'No lo escriba.'

¡Nadie sabe que son! No sabemos. Si algún hombre dice que él sabe que es, entonces sepa que no es de Dios.

Apocalipsis 11—este retrocede en el tiempo y nos dice acerca de los 2 testigos entrando en escena, y estarán allí 1260 días. Estarán justo en contra de la bestia y el falso profeta quienes estarán también en Jerusalén. Esto va a ser algo poderoso con los 2 testigos; tan poderoso que si alguien trata de matarlos, tan solo abren sus bocas y hablan, y fuego sale y devora a aquellos que traten de hacerles daño. Tienen poder de traer plagas a la tierra 'tan a menudo como quieran.'

Apocalipsis 11:3: "Y daré *poder* a Mis dos testigos, y ellos profetizarán mil doscientos sesenta días, vestidos de cilicio. Estos son los dos árboles de olivo, y *los* dos candeleros que están de pie delante del Dios de la tierra" (vs 3-4).

Esto va atrás a Zacarías 3 y 4. ¡Estos no serán de la Iglesia! Indudablemente serán el sumo sacerdote del templo por venir en Jerusalén, y el gobernador de Judea. Cuando completen su ministerio, entonces la bestia los vencerá y serán asesinados. Sus cuerpos estarán tendidos en las calles de Jerusalén, y todo el mundo va a verlo, y todo el mundo se va a regocijar: 'Finalmente, ¡los hemos vencido! Finalmente, ¡vamos a lograrlo! ¡Parece que vamos a ganar la batalla!'

Me recuerda lo que los japoneses estaban preparando hacer al final de la Segunda Guerra. Estaban preparándose para pelear hasta morir, y hubo un tiempo en que serían capaces de hacerlo. Pero no contaban con lo que venía. Así mismo con el mundo; van a regocijarse y pensar, 'Sí, finalmente tenemos cierto alivio.'

¡Y la séptima trompeta sonará! Justo antes que suene, los últimos dos mártires—los 2 testigos serán los primeros resucitados de los muertos. Después que sus cuerpos han sido vistos por 3 días y medio, el espíritu de vida entra en ellos.

Verso 11: "Entonces después de los tres días y medio, *el* espíritu de vida de Dios entró en ellos y se pararon sobre sus pies; y gran temor cayó sobre aquellos que estaban mirándolos. Y ellos escucharon una gran voz desde el cielo, decir, "¡Vengan acá arriba!" Y ascendieron al cielo en una nube; y sus enemigos los vieron *subir*" (vs 11-12).

¡Los primeros resucitados! ¡Un anticipo de lo que viene!

Verso 13: "Y en esa hora hubo un gran terremoto, y la décima parte de la ciudad cayó; y siete mil hombres fueron muertos en el terremoto. Y el resto fue lleno de temor, y dieron gloria al Dios del cielo. El segundo Ay pasó. He aquí, el tercer Ay viene inmediatamente" (vs 12-14)—el cual es el séptimo angel con la última trompeta, la séptima trompeta.

¡Esta tiene que ser la última trompeta! Esto tiene que ser la resurrección, porque este es el único lugar en el flujo de la historia donde tiene una primera trompeta y una última trompeta.

Entienda esto por tan solo un minuto. Muchas veces en la Biblia antes de que ella hable de un evento da un anticipo. Luego describe el evento. Entonces, no confunda el anticipo como algo que ya pasó. Ninguno de los muertos será resucitado sino hasta la séptima trompeta. Aquella última trompeta sonará en aquel Pentecostés de la resurrección de los muertos para todos los santos.

I Tesalonicenses 4:14—Pablo dice: "Porque si creemos que Jesús murió y resucitó otra vez, exactamente en la misma forma también, aquellos que han dormido en Jesús Dios traerá con Él." Pero primero tienen que llegar a donde Él está, y ninguno de ellos está allí sino hasta la resurrección.

Así es como ellos van donde Él, v 15: "Porque esto les decimos por *la* Palabra del Señor, que quienes estemos vivos y permanezcamos hasta la venida del Señor en ninguna manera precederemos *a* aquellos que han dormido. Porque el Señor mismo descenderá del cielo con *un* grito de mando, con *la* voz de un arcángel y con *la* trompeta de Dios; y **los muertos en Cristo resucitarán primero; <u>luego</u> nosotros quienes estamos vivos y permanecemos seremos atrapados junto con ellos en** *las* **nubes para** *la* **reunión con el Señor en** *el* **aire; y así siempre estaremos con** *el* **Señor" (vs 15-17). Y veremos que volvemos a la tierra con el Señor.** 

I Corintios 15 habla de la trompeta, y nos dice de la *última* trompeta I Corintios 15:50: "Ahora digo esto, hermanos, que *la* carne y *la* sangre no pueden heredar *el* reino de Dios, ni *la* corrupción hereda incorrupción." Hay es cuando nuestros cuerpos serán transformados en cuerpos espirituales.

Verso 51: "He aquí, les muestro un misterio: no todos dormiremos, sino *que* todos seremos cambiados, en un instante, en *el* parpadeo de un ojo, <u>a la última trompeta</u>; porque *la* trompeta sonará, y los muertos serán levantados incorruptibles, y nosotros seremos cambiados" (vs 51-52). El séptimo angel sonó su trompeta.

Verso 53: "Porque esto corruptible debe vestirse *de* incorruptibilidad, y esto mortal debe vestirse *de* inmortalidad. Ahora, cuando esto corruptible se haya vestido *de* incorruptibilidad, y esto mortal se haya vestido *de* inmortalidad, entonces sucederá el dicho que está escrito: "*La* muerte es tragada en victoria." Oh muerte, ¿dónde está tu aguijón? Oh tumba, ¿dónde está tu victoria?" (vs 53-55). ¡*No hay!* 

Veamos qué pasa cuando suena la última trompeta, y esto es en el Pentecostés final. Veremos cómo esto es descrito, porque esto avanza a Apocalipsis14.

Apocalipsis 11:15: "Entonces el séptimo ángel tocó su trompeta; y hubo grandes voces en el cielo diciendo, "Los reinos de este mundo han llegado a ser los reinos de nuestro Señor y Su Cristo, y Él reinará en los siglos de eternidad."" ¡Esto es cuando Cristo tenga Su poder!

Él debe tener Su ejército, todos aquellos quienes son resucitados de los muertos. Note un anticipo de esto justo aquí:

Verso 16: "Y los veinticuatro ancianos, quienes se sientan delante de Dios sobre sus tronos, cayeron sobre sus caras y adoraron a Dios, diciendo, "Te damos gracias, Oh Señor Dios Todopoderoso, Quien es, y Quien era, y Quien debe venir; porque has tomado para Ti mismo Tu gran poder, y has reinado. Porque las naciones estaban furiosas, y Tu ira ha venido, y el tiempo de los muertos para ser juzgados, y dar la recompensa a Tus siervos los profetas, y a los santos, y a todos aquellos que temen Tu nombre, los pequeños y los grandes; y para destruir a aquellos que destruyen la tierra."" (vs 16-18). Ahí es cuando los santos son resucitados; ahí es cuando todos los profetas son resucitados—jen la séptima trompeta!

Apocalipsis 14 enlaza esto con la cosecha, con la hoz, con el grano. ¡Está madura, esta lista! Aquí en el último Pentecostés, y recuerde, Trompetas llega 4 meses después. Hay una razón de porque no volvemos a la tierra inmediatamente. Ciertas cosas tienen que pasar.

Apocalipsis 14:14: "Y miré, y he aquí, una nube blanca, y *uno* como *el* Hijo de hombre sentado sobre la nube, teniendo una corona de oro en Su cabeza; y en Su mano estaba una hoz afilada." ¡Para cosechar! Eso es lo que es la resurrección, ¡una cosecha!

Verso 15: "Y otro ángel salió del templo, gritando con gran voz a Quien estaba sentado sobre la nube, "Empuja Tu hoz y cosecha, porque <u>el tiempo ha venido</u> para que coseches;..." El tiempo señalado por Dios; el tiempo señalado para la primera resurrección es en la Fiesta de Pentecostés.

Un comentario: Aclaremos algo más. Jesús dijo que nosotros seriamos levantados en 'el último día.' Esto es cumplido en algunas formas:

- 1. en el último día que los hombres gobiernen la tierra y en el primer día que Cristo comience a reinar es cuando la resurrección tiene lugar.
- 2. El Calendario Hebreo Calculado es entendido comenzando con Trompetas

Todo está ajustado al primer día del séptimo mes por el calendario. La observancia de los Días Santos comenzaba en el primer mes y terminaba en el séptimo mes. Sin embargo, cuando cuenta hacia adelante desde Trompetas tiene esta secuencia de días:

- 1) Trompetas
- 2) Expiación
- 3) Tabernáculos
- 4) Ultimo Gran Día

La Pascua, no es un Día Santo

- 5) Primer día de Panes sin Levadura
- 6) Ultimo día de Panes sin Levadura
- 7) Pentecostés

El último día en esta secuencia es Pentecostés. Aquí esto está teniendo lugar, ¡la cosecha!

Cuando seamos resucitados vamos a ser permanentemente cambiados por el poder del Espíritu Santo, el cual va atrás a donde comenzamos: los dos panes con levadura. Esta vez no está representando pecado, sino representando el cambio espiritual completo que fue obrado dentro de nosotros. En la resurrección seremos levantados de los muertos.

"...porque la cosecha de la tierra está madura." Y Quien estaba sentado sobre la nube empujó Su hoz sobre la tierra, y la tierra fue cosechada" (vs 16-17). Luego hay otra cosecha por otro angel que es representada después de esto. Esa es la cosecha del malvado en la Fiesta de Trompetas. Cubriremos eso cuando lleguemos a la Fiesta de Trompetas.

Apocalipsis 15 es el gran evento. La resurrección tiene lugar, vamos a reunirnos con Cristo en el aire, en las nubes.

- ¿Cómo vamos a llegar allí? *Los ángeles nos llevarán* (Mateo 24)
- ¿A dónde vamos? Cuando los cielos se enrollen como un rollo de papel, y el segundo sol aparezca en los cielos, esa es la señal del Hijo de hombre.

La tierra verá esto por un periodo cerca de un año hasta el próximo Pentecostés; desde ¡Pentecostés a Pentecostés! Justo antes del último Pentecostés algo tiene que pasar. ¿Qué? Probablemente el segundo sol parece yendo que va a entrar a la tierra y destruirla. Pero cuando entre en las nubes, probablemente sobre Jerusalén, se extenderá como un gran mar de vidrio. Entonces la gente sobre la tierra va a estar preguntándose, ¿qué es eso?

Luego comienza la resurrección. Los ángeles van a llevarnos al Mar de Vidrio. Estamos allí por un periodo extendido de tiempo; desde Pentecostés hasta Trompetas, 4 meses. Eso le da al mundo tiempo para reorganizarse nuevamente, y Dios va a traer las 7 últimas plagas sobre ellos. Eso da tiempo para Dios y todos los santos de encargarse de los negocios en el Mar de Vidrio de lo que necesitan encargarse antes de volver a la tierra con Jesucristo en Trompetas.

Apocalipsis 15:1: "Luego vi otra señal en *el* cielo, grande y sorprendente: siete ángeles teniendo las últimas siete plagas, porque en ellas la ira de Dios es colmada. Y vi un mar de vidrio mezclado con fuego, y aquellos que habían obtenido la victoria sobre la bestia, y sobre su imagen, y sobre su marca, y sobre el número de su nombre, de pie sobre el mar de vidrio, teniendo *las* liras de Dios" (vs 1-2). Allí es donde estaremos.

Verso 3: "Y estaban cantando la canción de Moisés, *el* siervo de Dios, y la canción del Cordero, diciendo, "Grandes y asombrosas *son* Tus obras, Señor Dios Todopoderoso; justos y verdaderos *son* Tus caminos, Rey de los santos." Luego habla acerca del comienzo de las 7 últimas plagas.

En este Mar de Vidrio, ¿qué va a pasar? Va a ser algo tremendo. Aquí Cristo no regresa a la tierra, nosotros nos reunimos con Él en el aire y Él dice 'todos, síganme.' Todos dicen, '¿Qué

hacemos? ¿Qué hacemos? ¡No lo sé! ¿Qué es este nuevo cuerpo? ¡Dios es organizado!

- ¿Organizó Él a los hijos de Israel para prepararse para el éxodo? ¡Sí!
- ¿Va Él a organizar a todos los santos y prepararlos para regresar a la tierra a tomar control sobre el gobierno y reinar la tierra como reyes y sacerdotes bajo Cristo? ¡Sí!

Entonces, tenemos que saber lo que vamos a hacer. Primero que todo, en la resurrección, todos vamos a tener un idioma de modo que nos podemos entender unos a otros.

Luego ciertos eventos van a tener lugar. Esto va a ser algo tremendo. ¿Qué vemos en Apocalipsis 15? ¡El templo de Dios y el trono de Dios!

#### 1. Presentación al Padre

Cuando seamos resucitados de los muertos y nos reunamos con Cristo en el aire, y estemos en el Mar de Vidrio, ¿no seremos capaces de ver al Padre? ¿El Padre no querrá descender y ver a Sus hijos? ¡Sí! Después que estemos allí y seamos organizados, Cristo y los ángeles nos organizarán, entonces habrá la presentación de los santos a Dios el Padre (Hebreos 2:12-13), donde Cristo dice al Padre: 'He aquí...'

Todos estamos de pie en el Mar de Vidrio, Cristo esta justo allí en frente de nosotros, delante del trono de Dios y está de pie al lado de el. Él estira Sus brazos y dice, '¡He aquí! Los hijos de Dios quienes Tú Me has dado, Padre. ¡Tus hijos están aquí!' Puede imaginar ¿cómo va a ser eso? Luego estoy seguro que todos vamos a cantar la canción de Moisés y la canción del Cordero en el momento de alabar a Dios el Padre, porque somos Sus hijos.

### 2. Recibir un nuevo nombre

Ahora, el Padre y Cristo han preparado para nosotros un nuevo nombre. Entonces, vamos a tener que recibir nuestro nuevo nombre, el que sea. Se nos prometió eso (Apocalipsis 2 & 3).

#### 3. Recibir nuestra recompensa

Luego, vamos a recibir nuestra recompensa. ¿Qué vamos a hacer cuando volvamos a la tierra? ¿A dónde voy? ¿A donde van ustedes? ¿Qué va a pasar? ¡La tierra está en caos! Todo es un desorden. ¿Cómo lo arreglamos? Se nos van a dar instrucciones, ¡lo que vamos a hacer!

- ¿dónde vamos a trabajar?
- ¿sobre qué ciudades reinaremos?
- ¿sobre qué villas reinaremos?
- ¿quiénes van a ser consejeros?
- ¿quiénes van a ser los sacerdotes?
- ¿quiénes van ser los reyes?

Sabemos que los 12 apóstoles se sentarán sobre las 12 tribus juzgando a los hijos de Israel. Que ellos estarán bajo el rey David. Sabemos unas pocas cosas pero no mucho.

Esta resurrección va a ser tremenda, y estoy seguro que todo el mundo la va a ver. Van a

observar el Mar de Vidrio y va a estar allí y se preguntarán: '¿Se están preparando para guerra?' ¡Sí!

¿Qué va a hacer el mundo? Se van a preparar para guerra, y luego viene la confrontación con las 7 últimas plagas.

#### 4. Recibir nuestras asignaciones de lo que vamos a hacer

### 5. El matrimonio del Cordero

Vamos a tener un gran banquete allí arriba a causa de

### 6. La cena de bodas del Cordero

¡Va a ser algo fantástico! ¿Puede imaginar cómo va a ser? Va a ser una celebración que será por toda la eternidad. Una de las cosas más grandes a tener lugar en nuestras vidas y en todas las vidas de todos los santos, y en el plan de Dios

Esta primera resurrección va a tener lugar en el último Pentecostés. Estaremos allí 4 meses y medio. Esto se conecta con la siguiente Fiesta, la cual es la Fiesta de Trompetas y entonces se cumplirá lo que dijo Jesús: ¡Si Mi reino fuera de este mundo, entonces Mis siervos pelearían!

¡Vamos a pelear! ¡A deshacernos de los demonios! ¡Deshacernos de los malvados! ¡Un angel tendrá una sorpresa especial para Satanás el diablo!

Retomaremos el resto de la historia en la Fiesta de Trompetas.

#### Escrituras referenciadas:

- 1) Levítico 23:16-21
- 2) Lucas 4:16-19
- 3) Hebreos 12:18-24
- 4) Hechos 2:1-4, 11, 14-20, 34-39
- 5) Apocalipsis 6:3-4, 7, 9-17
- 6) Mateo 24:27-31
- 7) Apocalipsis 8:1-5
- 8) Apocalipsis 11:3-4, 11-14
- 9) I Tesalonicenses 4:14-17
- 10) I Corintios 15:50-55
- 11) Apocalipsis 11:15-18
- 12) Apocalipsis 14:14-17
- 13) Apocalipsis 15:1-3

#### Escrituras referenciadas, no citadas:

- Santiago 1:18
- Mateo 13

- Deuteronomio 16
- Apocalipsis 2-5
- II Tesalonicenses 2; 5
- Apocalipsis 13
- Hageo 2
- Apocalipsis 7; 9; 10
- Zacarías 3; 4
- Hebreos 2:12-13

#### También referenciado: Libros:

- Los tiempos señalados de Jesús el Mesías por Fred R. Coulter
- De un puntico de polvo a un hijo de Dios: Por qué nació usted? por Fred R. Coulter

Copyright 2016—All rights reserved. Except for brief excerpts for review purposes, no part of this publication may be reproduced or used in any form or by any means without the written permission of the copyright owner. This includes electronic and mechanical photocopying or recording, as well as the use of information storage and retrieval systems.